

Mar del Plata, Jueves 15 de Agosto de 2024

# Falleció Antonio Gilardi, histórico dirigente gremial municipal

Hondo pesar y profundo color produjo en la familia municipal la muerte de Antonio Gilardi, líder sindical con una vasta y reconocida trayectoria en la ciudad.

Gilardi, quien lideró el Sindicato de Trabajadores Municipales (STM) por más de veinte años, falleció en las últimas horas, según confirmó esta mañana el propio gremio.

Desde el sindicato municipal

informaron su deceso, y subrayaron que con Gilardi 'se va el dirigente más importante que haya existido en la administración municipal.'

Fue elegido como secretario general del STM por primera vez en 1999, y renovó su mandato en seis ocasiones consecutivas, hasta el 2023. Gilardi, había delegado recientemente la conducción sindical en el secretario adjunto, Daniel

Zacarias, debido a su delicado estado de salud.

Gilardi, se estaba preparando para iniciar su séptimo período al frente del sindicato cuando su estado de salud comenzó a deteriorarse.

Diferentes dirigentes e instituciones gremiales le brindaron a través de las redes sociales y comunicados una sentida despedida.



## Camuzzi: recomendaciones para prevenir estafas y robos de datos

Ante la creciente ola de fraudes virtuales que se ha registrado en el último tiempo, Camuzzi comparte con los usuarios consejos de seguridad para prevenir engaños y proteger sus dispositivos, redes sociales y datos personales al navegar en internet.

### MENSAJES SOSPECHOSOS:

No confiar NUNCA en promociones, regalos, descuentos, avisos sobre corte del servicio o cualquier otra acción que transmita «urgencia». Tomarse el tiempo para corroborar la identidad de quien nos contacta y de la información que nos comparte.

La totalidad de las pseudo promociones que se han detectado en Facebook están asociadas a supuestas empresas como Camuzzi Argentina, Camuzzi Gas, con perfiles vacíos de información y vinculados a un número de WhatsApp a partir del cual se generaría la supuesta gestión.

Si se observa en detenimiento, incluso estos números telefónicos provienen de zona del país en donde la compañía ni siquiera está presente, mayoritariamente bajo el prefijo 0351.

Camuzzi no realiza promociones a través de llamadas, mensajes privados o redes sociales, ni efectúa transacciones fuera de sus Oficinas Comerciales o canales oficiales.

Tampoco existen departamentos u

áreas especiales para la atención de ciertos segmentos de usuarios. Muchas de estas estafas virtuales provienen de supuestas áreas de atención a jubilados y pensionados.

### APLICACIONES O LINKS:

No se debe compartir contraseñas ni información personal con desconocidos. Una empresa con protocolos de seguridad como Camuzzi nunca solicitará datos de ese tipo.

Se deben cambiar las contraseñas periódicamente, evitando usar números consecutivos y fechas predecibles.

No usar la misma contraseña para todos los servicios.

Si en el marco de una supuesta gestión o promoción, se solicita ingresar a un link o descargar una aplicación, interrumpir inmediatamente la comunicación.

Si el contacto se produjera por SMS o por Whatsapp, eliminar y/o bloquear el mencionado número.

### SOBRE LA CONEXIÓN:

Conectarse SIEMPRE a redes seguras y conocidas. Tratar de evitar la conexión a redes de wifi públicas o abiertas, pues son vulnerables.

Siempre cerrar sesión al finalizar el uso de cualquier programa o dispositivo.

Adicionalmente a estas modalida-

des, también es importante tener en cuenta que se han registrado hechos delictivos asociados a la visita de supuestos empleados al domicilio, en el marco de inminentes operativos que tendrían lugar en la zona. Camuzzi recuerda a los usuarios que ya se encuentra activo su nuevo "Sistema de Validación del Personal", el cual permite verificar de manera rápida y sencilla si la persona que se encuentra presente en un domicilio está autorizada por la distribuidora.

Se trata de una innovadora herramienta que permite verificar a distancia y en tiempo real la identidad de los colaboradores de la compañía y detectar posibles impostores, evitando de

ese modo que los usuarios sean víctimas de engaños al abrir sus puertas a personas no autorizadas. Se puede acceder a través del sitio web institucional, [www.camuzzigas.com.ar](http://www.camuzzigas.com.ar), o llamando a los números 0800-999-0800 y 0810-999-0800. Solo necesitan ingresar el número de DNI del operario para verificar su identidad. Una vez que la herramienta confirme que la persona pertenece a la distribuidora, los usuarios pueden tener la seguridad de que se trata de un representante legítimo de Camuzzi.

De manera adicional, y ante cualquier consulta, los usuarios pueden comunicarse telefónicamente al 0810-555-3698, de lunes a viernes, de 8 a 18 hs.

**CREAR MAR DEL PLATA** convoca elecciones internas el 1º/9/24 en calle Mitre N° 1930 de Mar del Plata, de 8 a 18 horas, a cubrir cargos de Comité Ejecutivo, Comisión Revisora de Cuentas y Tribunal de Disciplina.  
Junta Electoral funcionará en Sede Partidaria de lunes a viernes de 18 a 20 horas. Vencimiento plazo presentación de listas día 30/8/24 a las 20 horas.

### EDICTO JUDICIAL

El Juzgado Federal de Primera Instancia N° 2 de Mar del Plata, Secretaria N° 5, sito en la calle Avda. Independencia 2024 de esta ciudad, hace saber por este medio que **MIRONOV IVAN** DNIE: 96.322.960, nacido el 07-02-1998, hijo de Andriyan Mironov y de Emira Miranova, domiciliado en la calle Córdoba N° 4374, Mar del Plata, por Expte. N° 529/2024 ha solicitado se le conceda la Ciudadanía Argentina. Publíquese por DOS VECES en el diario "ELATLANTICO", a fin de que cualquier persona, a través del Ministerio Público pueda hacer llegar las consideraciones que pudieren obstar al otorgamiento de la misma. SECRETARIA LABORAL Y DE CARTAS DE CIUDADANIA N° 5. 7 mayo de 2024.-

### EDICTO JUDICIAL

El Juzgado de Primera Instancia en lo Civil y Comercial n° 7 del Departamento Judicial de La Matanza, cita y emplaza por 30 días a herederos, acreedores y todos los que se consideren con derecho a los bienes dejados por el causante DOS SANTOS FRANCISCO DNI 12.909.499.- San Justo, agosto de 2024.-

## NOCHE DE BOXEO AMATEUR

El próximo domingo 18 de Agosto a partir de las 18 horas se desarrollará en las instalaciones del Club Atlético San José de calle España 3443 un nuevo evento de boxeo amateur desarrollado por RMC Producciones con el apoyo de Rubén "Siru" Acosta.

La jornada, que será fiscalizada por la Comisión Municipal de Boxeo y tendrá el aval de la Federación Argentina de Box, contará con doce combates entre aficionados de los gimnasios de la ciudad de Mar del Plata y Necochea. Entre los combates principales estará presente Mauro González, representante de

Rambla Box, que dará su última presentación antes de pasar al profesionalismo.

También se destaca el debut de Tadeo Bolonti, sobrino del ex campeón argentino, latino y sudamericano Roberto Bolonti.

Este festival le da continuidad a la actividad local que ya tuvo acción el pasado 3 de agosto en el Club Cadetes y que tendrá también un "sparring day" la próxima semana.

Las entradas se podrán adquirir en el mismo club y tendrán un valor de \$ 4000.-